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股票白酒板块指数为什么这么高、为什么名酒的股票价格
高？-股识吧

一、白酒股票大涨，为什么

白酒股票大涨是主力筹码集中集体拉高白酒板块

二、为什么名酒的股票价格高？

贵州茅台

三、为什么几只白酒的股价那么高,有什么原因吗

周期背景1：名酒回归蓄势待发名酒已完成腾飞前的准备。
1）2005年前茅五剑等核心产品已经家喻户晓，五粮液成为一代酒王，茅台也持续
高增长，价格定位清晰；
2）老窖和水井高端新品横空出世；
3）剑南春、郎酒、洋河在03年前后相继改制，核心产品推出。
周期背景2：投资驱动下的经济高增长05-11年经济在投资驱动下处于高增长，频繁
的经济活动下白酒需求快速增长。
加之货币天量投放，导致白酒金融属性增强，各种酒类交易所纷纷设立。
周期背景3：政商主导下的中高端酒消费三公和商务活动主导中高端白酒消费。
上轮白酒周期由于商务、投资活动较多，政务和商务消费主导了中高端白酒的需求
，而且价格敏感度较低，表现出消费层次和产品价格不断提升，紧缺导致渠道囤积
严重，挤出了相当一部分大众需求，导致上一轮白酒尤其是高端白酒具有较强的政
治经济周期属性，同时隐含了较大的风险。
政商消费到最后，已经有些脱离正常轨迹，进入泡沫化。
扩展资料迎合了投资驱动和政商消费驱动，同时还因为经历了从量税收调整之后，
各酒企通过追求价格的提升，来抵消高税收。
所以高端品率先在05-07年迎来业绩的爆发。
五粮液老窖靠放量，茅台价量均大幅提升。
高端酒价量齐升，浓香型的五粮液和国窖量增更大。
对于茅台五粮液而言，涨幅10倍左右，由于处于低估值，估值上涨幅度更大。
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业绩增幅中价格上涨和量的上涨基本同时，五粮液和国窖的量增更快，茅台价量基
本相当。
老窖1573爆发增长，叠加经销商入股，出现爆发。
老窖处于低利润基数、低市值，1573初现势头，叠加经销商入股，06年利润增长5
倍，成为05-07年涨幅最大的品种。
相对于茅五其市值较小，利润较低，但相对于次高端和地产酒，其高端产品带来极
大的弹性，相比古井、金种子利润率提升更快。

四、为什么几只白酒的股价那么高,有什么原因吗

周期背景1：名酒回归蓄势待发名酒已完成腾飞前的准备。
1）2005年前茅五剑等核心产品已经家喻户晓，五粮液成为一代酒王，茅台也持续
高增长，价格定位清晰；
2）老窖和水井高端新品横空出世；
3）剑南春、郎酒、洋河在03年前后相继改制，核心产品推出。
周期背景2：投资驱动下的经济高增长05-11年经济在投资驱动下处于高增长，频繁
的经济活动下白酒需求快速增长。
加之货币天量投放，导致白酒金融属性增强，各种酒类交易所纷纷设立。
周期背景3：政商主导下的中高端酒消费三公和商务活动主导中高端白酒消费。
上轮白酒周期由于商务、投资活动较多，政务和商务消费主导了中高端白酒的需求
，而且价格敏感度较低，表现出消费层次和产品价格不断提升，紧缺导致渠道囤积
严重，挤出了相当一部分大众需求，导致上一轮白酒尤其是高端白酒具有较强的政
治经济周期属性，同时隐含了较大的风险。
政商消费到最后，已经有些脱离正常轨迹，进入泡沫化。
扩展资料迎合了投资驱动和政商消费驱动，同时还因为经历了从量税收调整之后，
各酒企通过追求价格的提升，来抵消高税收。
所以高端品率先在05-07年迎来业绩的爆发。
五粮液老窖靠放量，茅台价量均大幅提升。
高端酒价量齐升，浓香型的五粮液和国窖量增更大。
对于茅台五粮液而言，涨幅10倍左右，由于处于低估值，估值上涨幅度更大。
业绩增幅中价格上涨和量的上涨基本同时，五粮液和国窖的量增更快，茅台价量基
本相当。
老窖1573爆发增长，叠加经销商入股，出现爆发。
老窖处于低利润基数、低市值，1573初现势头，叠加经销商入股，06年利润增长5
倍，成为05-07年涨幅最大的品种。
相对于茅五其市值较小，利润较低，但相对于次高端和地产酒，其高端产品带来极
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大的弹性，相比古井、金种子利润率提升更快。

五、为什么白酒的股票在近几年持续高速增长?

人们常说:股市是经济的晴雨表,但自东南亚金融风暴以后,中国的经济持续一直独秀,
让全世界刮目相看,但我们的股市炒到回返10多年前的点数,还曾经一度跌破1000点,
为何?中国的股市从一开始就注定了其从最初到现在的角色:给国有企业补窟窿,而且
经过90年代初期的不稳定时期,更加将我国的股市定位为先生存再发展这个位置上,
并且我国公司上市是以报批制为主,即每个省市在每年度都有限制上市公司数量的
名额,如果这个年度的名额用完了,等下一年吧,而非美国的报备制度,即符合SEC开出
来的条件,有合法的会计师事务所做帐等,就OK!所以这样的制度在企业之上,并且上
市公司的帐都是自己做的,就算做假帐,投资者都不知道,公司负责人以此作为圈钱的
工具,既公开又无证据,犯罪成本低,谁不去做?但国外则不同,帐是由独立的会计师事
务所负责的,如果帐目在真实,及时,全面等三个主要方面任何一个环节出了问题,这个
事务所死定了,罚到破产为止,代价高昂,谁都不愿意因小失大,所以国外的公司对于帐
目方面完全不会有担心过,因此,上市公司在这个关键的点上能让投资者的钱投进去
了以后无后顾之忧,所以上市公司跟投资者之间的利益方向是一致的.并且国外的股
票市场一般实行全流通,即上市公司股份持有人或投资者在二级市场上买入的股票,
相对地都可以在市场上交易,所以公司股价的高低跟公司负责人有密切的联系,而我
国一直有非流通股部分,而往往这些非流通部分的持有人一般都是公家或法人或管
理层,他们的股票都不能像我们这样简单买卖的,或者根本不能买卖,哪怕我1元/股投
资,今天升到100元/股,不能卖出,股价升跌,与我何干?但通过控制利空和利好消息等手
段刺激股价上扬或下搓,庄家永远都是赢家的代名词,自然地,上市公司成为圈钱工具
很简单.但8月份,我国股市制度实行全流通试点改革为改变现行单边市制度迈出了重
要的一步. 改变现在这种状况实质性的东西还有很多,以上两点如果不落实到位,恐怕
中国有再好的经济发展,在我们的股市上也得不到如实的反映.

六、白酒股为什么能一直涨？

第一、中国股市是货币市场的晴雨表，总的来看，近一年来IPO明显减少，如蚂蚁
金服这样强大的万亿级公司都被按住了，房地产行业也开始变冷，所以市场流动的
钱没地去，只能去股市，白酒行业盘子不算大也不算小，即便跌穿的负面消息也是
主管能接受的，属于消费类板块，与银行和石油板块影响属性不一样，是一块自由
资本可以发挥的平台，所以不约而同大家都去白酒了，切记这些都是自由资本，他
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们可能连夜出逃的。
第二、是对冲资本流出的一个短期战略。
面对中美贸易战，人民币被看空的大背景，主管部门有意或无意的都会利用股市来
留住资本，所以在这段时期，国债市场与股票市场有向上发展的动力。
第三、普通投资者可以适当买一些，但不能满仓押宝，这是高风险投资，要密切注
意股市行情，如有异常情况要尽快清仓离开，不可留恋。

七、为什么几只白酒的股价那么高,有什么原因吗

周期背景1：名酒回归蓄势待发名酒已完成腾飞前的准备。
1）2005年前茅五剑等核心产品已经家喻户晓，五粮液成为一代酒王，茅台也持续
高增长，价格定位清晰；
2）老窖和水井高端新品横空出世；
3）剑南春、郎酒、洋河在03年前后相继改制，核心产品推出。
周期背景2：投资驱动下的经济高增长05-11年经济在投资驱动下处于高增长，频繁
的经济活动下白酒需求快速增长。
加之货币天量投放，导致白酒金融属性增强，各种酒类交易所纷纷设立。
周期背景3：政商主导下的中高端酒消费三公和商务活动主导中高端白酒消费。
上轮白酒周期由于商务、投资活动较多，政务和商务消费主导了中高端白酒的需求
，而且价格敏感度较低，表现出消费层次和产品价格不断提升，紧缺导致渠道囤积
严重，挤出了相当一部分大众需求，导致上一轮白酒尤其是高端白酒具有较强的政
治经济周期属性，同时隐含了较大的风险。
政商消费到最后，已经有些脱离正常轨迹，进入泡沫化。
扩展资料迎合了投资驱动和政商消费驱动，同时还因为经历了从量税收调整之后，
各酒企通过追求价格的提升，来抵消高税收。
所以高端品率先在05-07年迎来业绩的爆发。
五粮液老窖靠放量，茅台价量均大幅提升。
高端酒价量齐升，浓香型的五粮液和国窖量增更大。
对于茅台五粮液而言，涨幅10倍左右，由于处于低估值，估值上涨幅度更大。
业绩增幅中价格上涨和量的上涨基本同时，五粮液和国窖的量增更快，茅台价量基
本相当。
老窖1573爆发增长，叠加经销商入股，出现爆发。
老窖处于低利润基数、低市值，1573初现势头，叠加经销商入股，06年利润增长5
倍，成为05-07年涨幅最大的品种。
相对于茅五其市值较小，利润较低，但相对于次高端和地产酒，其高端产品带来极
大的弹性，相比古井、金种子利润率提升更快。

                                                  页面 4 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

八、白酒股为什么能一直涨？

第一、中国股市是货币市场的晴雨表，总的来看，近一年来IPO明显减少，如蚂蚁
金服这样强大的万亿级公司都被按住了，房地产行业也开始变冷，所以市场流动的
钱没地去，只能去股市，白酒行业盘子不算大也不算小，即便跌穿的负面消息也是
主管能接受的，属于消费类板块，与银行和石油板块影响属性不一样，是一块自由
资本可以发挥的平台，所以不约而同大家都去白酒了，切记这些都是自由资本，他
们可能连夜出逃的。
第二、是对冲资本流出的一个短期战略。
面对中美贸易战，人民币被看空的大背景，主管部门有意或无意的都会利用股市来
留住资本，所以在这段时期，国债市场与股票市场有向上发展的动力。
第三、普通投资者可以适当买一些，但不能满仓押宝，这是高风险投资，要密切注
意股市行情，如有异常情况要尽快清仓离开，不可留恋。
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